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Высота взята
По итогам работы минувшего года и за достижение высоких результатов в сфере социально-
экономического развития ОАО «Белсвязьстрой» занесено на Республиканскую доску Почета.

Успехи трудового коллектива специализированного строительного предприятия много раз 
оказывались в поле зрения на разных государственных уровнях. ОАО «Белсвязьстрой» – одна из 
старейших организаций в отрасли связи. На счету предприятия – более 50 000 км проложенных 
междугородных кабельных линий связи, в том числе волоконно-оптических – свыше 40 000 км.

В сегда приятно встречаться 
с людьми, искренне увлечен-
ными своим делом. С таки-

ми мне довелось познакомиться 
в кабинетах и структурных под-
разделениях «Белсвязьстроя». Это 
придает уверенность при знаком-
стве с премудростями новой для 
тебя сферы деятельности и вы-
зывает интерес. Поэтому путь на 
строительно-монтажный участок 

№ 2 предприятия оказался корот-
ким и, как говорится, не пыльным. 
Тем более он расположился отно-
сительно недалеко от головного 
офиса предприятия.

Первым на участке мне встре-
тился инженер 1-й категории Вла-
димир Алексеевич Устинов. Поз-
же я подумала: а кто лучше него 
владеет техническими сторонами 
производства, отвечая на мои до-

тошные расспросы? Ведь совсем 
не случайно этот производствен-
ный участок порой именуют «ин-
теллектуальной стройкой» …

Трудится здесь Владимир Алек-
сеевич с 1985 года. Поступил на 
работу после окончания Минско-
го радиотехнического института 
и до сих пор относится к своему 
труду ответственно, отзывается 
с особой теплотой.
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– Сейчас любое оборудование, 
в том числе техники связи и изме-
рительное, основывается на про-
граммировании, – говорит Влади-
мир Алексеевич. – Современное 
ПО более насыщенно и эффек-
тивно, что позволяет значительно 
ускорять обработку информации.

– Мы понимаем, – продолжает 
Устинов, – что в нынешних усло-
виях совершенствование про-
изводства, ввод в эксплуатацию 
современного оборудования – не-
обходимые условия сохранения 
конкурентоспособности пред-
приятия. Поэтому все нацелены на 
оптимизацию процессов произ-
водства, совершенствование про-
изводительности труда. Помнится, 
когда-то применялись приборы, 
на которых приходилось вручную 

сводить волокна, смотреть под ми-
кроскопом. Сегодня – все иначе. 
Используется совершенная техни-
ка, практически ежегодно необхо-
димое оборудование обновляется. 
Взять, к примеру, рефлектометры 
для измерения параметров оптиче-
ского волокна, которые работают 
в автоматическом режиме: специ-
алист производит сварку и тут же 
на мониторе компьютера видит ре-
зультат работы. Это позволяет сра-
зу оценить качество сварки.

С совершенствованием обору-
дования для работы с оптическим 
волокном меняются требования 
к профессиональному уровню ра-
ботников. Скажем, если раньше 
монтажнику оборудования свя-
зи, который работает с кабелем, 
было достаточно курсов, то сей-

час речь идет о наличии высшего 
образования.

Как заметил собеседник, на 
предприятии существует немало 
своих особенностей, иначе гово-
ря – тонкостей. Например, здесь 
требуется особая стерильность: 
оптоволокно на наличие загрязне-
ний реагирует моментально: уро-
вень затухания увеличивается и у 
абонента начинаются проблемы 
со связью.

Некоторые клиенты ОАО «Бел-
связьстрой» обращают внимание 
даже на форму укладки кабеля: все 
должно смотреться эстетично (!), 
поэтому к производству здесь от-
носятся с ювелирной тонкостью. 
Неудивительно, что среди мон-
тажников довелось повстречать 
представительницу прекрасной 
половины человечества.

Алина Алексеева, монтажник 
оборудования связи, привычно, со 
сноровкой управлялась с работой, 
неспешно поддерживая разговор.

– Сегодня женщинам доверя-
ют намного сложнее работу, – го-
ворит она. – А такие качества, как 
сосредоточенность и аккурат-
ность, – лучшие помощники в ра-
боте. Вот сейчас завершу сварку, 
уложу кабели, произведу измере-
ния. И если все показатели будут 
в норме – кроссы можно считать 
готовыми. В целом же мне такая ра-
бота нравится, – заключила Алина.

Убежденность монтажни-
цы оборудования связи, на мой 
взгляд, в полной мере соответ-
ствовала словам Владимира Алек-
сеевича Устинова о неприметной, 
но очень важной роли их участка 
производства.

– Прежде всего мы работа-
ем для людей, – говорит Усти-
нов, – чтобы нашему населению 
как можно больше и качествен-
нее предоставить услуги связи. 
Современный мир отличается 
от прежнего возможностями ком-
муникаций. А оптоволокно пока 
самый оптимальный физический 
носитель, доступный для всех. По 
скорости передачи информации 

– Дотошность и скрупулезность в нашем деле чрезвычайно 
важны, – говорит Владимир Устинов. – Сюда, в шахту автомати-
ческой телефонной станции, поступает каждый кабель, который 
впоследствии прокладывается в грунте. Именно здесь его опера-
тивно и качественно подготавливают для дальнейшей работы: для 
безопасности переводят на негорючий виниловый либо обматы-
вают виниловой пленкой. Затем его путь лежит дальше, на АТС, где 
происходит коммутация сигнала. Иными словами, вся так называ-
емая грязная работа завершается именно здесь…
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лучшего пока не придумали. Мно-
гих интересует интернет с хорошей 
скоростью. 100 Мбит/сек – это мак-
симальная скорость, которую мы 
сегодня предоставляем, при этом 
существует большая перспектива…

В ОАО «Белсвязьстрой» ведет-
ся целенаправленная работа по 
внедрению новейших технологий 
и оборудования. Такой подход слу-
жит надежной опорой в поиске пер-
спективных решений производства.

– С целью выполнения строи-
тельно-монтажных работ, – расска-
зывает первый заместитель гене-
рального директора предприятия 
Юрий Подобед, – на предприятии 
разрабатываются перспективные 
и текущие планы инвестиционного 
развития, утверждаются перечни 
приобретаемого оборудования за 
счет всех источников финансиро-
вания. Это позволяет значительно 
повысить качество выполнения 
строительно-монтажных работ, со-
кратить сроки строительства, удов-
летворить потребности и ожидания 
потребителей. Приобретение ма-
логабаритной строительной техни-
ки, в том числе мини-экскаваторов 
и малогабаритных ручных траншее- 
копателей, позволяет обеспечить 
мобильность бригад в течение ра-
бочего дня и, как следствие, увели-
чивать объемы выполняемых работ. 
Для прокладки трубопроводов и ка-
белей под автодорогами и железно-
дорожными путями без разрушения 
автодорожного полотна и насыпи, 
а также для прокладки по дну вод- 
ных преград, через заболоченную 
местность нами приобретены 7 ком-
плектов установок горизонтального 
направленного бурения. В целом за 
первое полугодие 2023 года объем 
инвестиций в основной капитал 
составил 2066 тыс. руб. Темп роста 
за аналогичный период минувшего 
года – 121,9 %. Предприятие разви-
вается и уверенно поддерживает 
заданный темп.

Александрина ДУНАЙ
«Веснiк сувязi»

Сегодня мы с вами c гордостью констатируем, что являемся 
участниками реализации Государственной программы «Цифро-
вое развитие Беларуси» на 2021–2025  годы и  вносим пусть не-
большой, но важный вклад в развитие сильной и процветающей 
Беларуси!

Пусть у нас с вами будет всегда много новых проектов и ин-
тересных задач, а наш опыт и профессионализм помогают вы-
полнять работу на высочайшем уровне. Высоких доходов, благо-
получия в личной жизни и на профессиональном уровне!

Мы уверены, что ничто не омрачит наше будущее! Давайте 
оставаться на высоте в любой жизненной ситуации!

В завершение нашей встречи трудовой коллектив 
ОАО «Белсвязьстрой» в честь профессионального праздни-
ка – Дня строителя, который отмечается в Беларуси ка-
ждое второе воскресенье августа, – передал поздравление 
всем коллегам по отрасли связи и партнерам.


